

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	17.09.2019

Präsentation über Entwicklungen und Sachstand im Förderbereich „Frühe Hilfen,,

Im Zuge der Bundesförderung der „Frühen Hilfen“ und der Umsetzung des Gesetzes zur Kooperation und Information im Kinderschutz hat sich der Arbeitsbereich der „Frühen Hilfen“ in den vergangenen Jahren stetig weiterentwickelt.

Im Hinblick auf die Veränderungen, die mit der Schaffung einer „Bundesstiftung Frühe Hilfen“ in 2018 einhergehen, wird die Verwaltung in der heutigen Sitzung eine Präsentation des Arbeitsbereiches in Köln vornehmen.

Ein Hand Out der Präsentation kann am Ende der Sitzung mitgenommen werden.

Gez. Voigtsberger